



豊後大野市立緒方中学校学校だより

青雲の大志

令和6年1月15日

NO. 26 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

3学期始業式

冬休みの反省と新年の抱負

1年 江藤 瑞輝さん

僕は、2学期の終業式、冬休みの計画を必ず実行しようと心に決め、ワクワクしながら過ごしていたのですが、今はとても恥ずかしい気持ちでいっぱいです。なぜなら、冬休みの計画通りに出来なかったからです。原因は、やらないといけない宿題を後回しにしてゲームを優先したことです。結果的にゲーム中心の生活となり、楽しかったけれど、正しい判断ではなかったと思います。僕は、気持ちが弱くて誘惑に負けてしまうところがあるので、3学期の課題にしたいです。

でも、冬休みの生活の成果もありました。**早寝早起き朝ごはん**を意識して生活リズムを崩さないようにしたことです。これからも継続したいです。

3学期頑張ることは2つあります。1つ目は宿題です。**やるべき宿題を先にして必ず期限までに提出します。**そして周りの人に信頼される人になりたいです。2つ目は部活です。合同チームで立てた**「春の選手権初戦突破」**の目標を達成できるように毎日努力します。この2つを頑張ります。



3時間以上できても集中できていない時があり、3学期はその分を取り戻せるようにしたいです。生活面では、前半はダラダラしてしまいました。後半は前半のつけがまわってきてしました。だから、早寝早起きを意識したいです。

3学期の抱負は2つあります。1つ目は、勉強時間を1日2時間することです。今まで受験生という気持ちがあまりありませんでした。また、放課後学習をした日は、家の勉強がおろそかになっていました。受験生にとって1日2時間は少ないと思いますが、その分、**集中して取り組みたい**と思います。2つ目は、**卒業までの学校生活を楽しむこと**です。中学校最後の学期なので、楽しいことをしたいです。

2年 佐藤 敏希さん

僕が冬休みを振り返って、心に残ったことは、部活動の県大会です。僕たち男子卓球部は12月29日に大分市であった大会に参加しました。



当日は、体調不良などで休んだ人も多くいましたが、参加した僕たちは、いつもと違う環境で、他の市町村の人たちと試合ができて、とてもよい経験になりました。

そして、今日からはいよいよ3学期が始まります。3学期の目標としては、2つのことを考えました。1つ目は、専門部活動です。僕は、本部で毎週**「あいさつ運動」**をしています。朝早くあるので忘れないようにしたいです。

2つ目は、進路についてです。僕もあと1年もすれば受験です。だから、**自分が目指す進路に向かって、高校で学ぶことや入試ではどんな問題が出るのかなど、しっかり勉強**したいです。

3学期は短いので、3年生と過ごせる時間も、2年生として生活する時間も少ないです。1日1日を大切にして充実した学期にしたいです。

3年 工藤 穂さん

冬休みの反省は、学習面では3時間以上勉強することでした。

